

## MEDIOS DE PAGO

**73.5%**

### DEL TOTAL

De la población realizó pagos en efectivo en las compras de más de 500 pesos.

**7.6%**

### DEL TOTAL

Realizó sus compras con transferencias electrónicas o aplicación de celular y 19% con tarjeta.

### ENIF

## Reportan CoDi y DiMo lento avance

El conocimiento de la herramienta de Cobro Digital (CoDi) y de Dinero Móvil (Dimo), ambas del Banco de México, avanza entre los mexicanos, pero su uso todavía queda por debajo de otras formas de pago, reveló la más reciente Encuesta Nacional de Inclusión Financiera (ENIF) del INEGI.

Por un lado, 38 por ciento de la población conocía o escuchó de CoDi en 2024, lo que implicó 4.0 puntos porcentuales más que en 2021; sin embargo, únicamente 12.8 por ciento de quienes tenían conocimiento de la aplicación la había utilizado, un avance de 4.5 puntos respecto a tres años antes.

“La región con el mayor porcentaje de personas que utilizaron el CoDi fue Ciudad de México, con 17.5 por ciento. Siguió la noroeste, (13.1 por ciento) y la occidente y bajo (13 por ciento)”, anotó la ENIF 2024.

En cuanto a DiMo, la encuesta refirió que, a nivel nacional, 18.5 por ciento de la población conocía la aplicación, principalmente los hombres. No obstante, solo 6.8 por ciento la utilizó. —*Ana Martínez*